

Autor	Beitrag
<p>Rheinhesse 20.12.2010 08:07</p>	<p>:moin: aus Rheinhessen, nachfolgenden Text hörte ich heute Morgen in der Morgenandacht. Ich dachte es passt auch hier.</p> <p>quote----- Unvermeidliches Weihnachtsfest</p> <p>Weihnachten kommt bestimmt! Es fällt auch in diesem Jahr nicht aus. Und das hat himmlische Gründe.</p> <p>In dieser Woche müssen wir alle ganz stark sein! Denn: Es kommt was auf uns zu! Und da gibt's kein Entrinnen. Eigentlich wollten wir ja in diesem Jahr einmal Weihnachten ausfallen lassen. Doch! Wir standen schon in konkreten Verhandlungen Mit dem lieben Gott. Wir machten ihn darauf aufmerksam, dass es uns wieder mal viel zu plötzlich kommt, dass wir nicht so recht in Stimmung sind, aber es wurde dann doch um Himmels Willen schwieriger als erwartet. Irgendwie hatten wir gedacht, dass er, der liebe Gott nämlich, auch einmal erleichtert sein könnte, ja vielleicht sogar dankbar für ein bisschen gewonnene Zeit. Zum Vertreib. Aber, was soll ich sagen: Er war zu keinem Kompromiss bereit. Nein! Sagte er ziemlich aufgebracht, das sei nun mal des Sohnes Geburtstag und den könne man nicht einfach streichen. Im Himmel sei schon der Kaffeetisch gedeckt und die Engel hätten bereits geräuschvoll das Hosianna bis in die Höhe geprobt. Der Gottessohn sei seinerseits schon ganz gespannt auf seine Geschenke und im Übrigen könne man im Himmel die Herren Petrus und Paulus nicht enttäuschen, die schon seit Wochen ein starkes Stück einstudiert hätten - so eine Art hanebüchenes Krippenspiel ohne Krippe, aber mit Hahn, etwas sehr Modernes jedenfalls – kurzum: Es war nichts zu machen. Der liebe Gott war nicht zu bewegen, wenigstens einmal auf das Fest zu verzichten. Und so wird es kommen, wie es kommen muss: Wir haben zwar keine Zeit, aber wir nehmen sie uns. Weihnachten findet demnächst statt Im Himmel und auf Erden. Das Fest steht fest. Es hat eben jeder von uns mindestens einmal im Jahr Geburtstag, da gibt's kein Vertun! Auch zwei Jahrtausende nach Christus nicht, Immerhin rechnen wir nach ihm unsere Zeit. Und so lange das so ist, bleibt's dabei: Ich mach mir anders keinen Reim, Weihnachten muss einfach sein!</p> <p>Ludwig Burgdörfer, Landau, evang. Kirche</p> <p>----- :segel:</p>

